

Noticias e información

El pasado 24 de junio de 2015, en el marco de la reunión anual de la *Society Research on Alcoholism*, el doctor Guilherme Luiz Guimares Borges recibió el premio "Jellinek Memorial Fund", el cual se entrega anualmente a reconocidos científicos que contribuyen en el campo del conocimiento sobre el alcoholismo.

El doctor Borges, investigador de la Dirección de Investigaciones Epidemiológicas y Psicosociales del Instituto Nacional de Psiquiatría Ramón de la Fuente Muñiz en la cual dirige actualmente su investigación en temas de suicidio y salud mental pública, es profesor de la Universidad Autónoma Metropolitana y tutor del programa de doctorado en el Instituto Nacional de Salud Pública y la Universidad Nacional Autónoma de México; ha realizado más de 300 publicaciones en el área del alcohol y del abuso de sustancias. Sus trabajos sobre epidemiología y salud pública han recibido más de nueve mil citas.